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A seguito delle segnalazioni ricevute dalle insegnanti della scuola primaria, in 

data 4 novembre u.s. si è provveduto a contattare immediatamente  

la società Union Chef che ha provveduto il giorno successivo al ritiro (per analisi 

organolettica e segnalazione al produttore) delle bottiglie ancora presenti nei locali 

mensa e alla consegna di un nuovo lotto di acqua. 

 

In data 7 novembre u.s. il Presidente della Commissione si è recato in mensa per 

una ulteriore verifica e, come da rapporto che sarà messo a verbale all primo  

riunione dellla Commissione, non è stato rilevato alcun problema né sui bicchieri 

che sulle bottiglie distribuite in quel giorno; ad una singola segnalazione dei bambini  

si è provveduto a ritirare la bottiglia che è stata verificata da almeno tre persone 

indipendenti, compreso l’assaggio, ed è risultata inodore e insapore. 

Si fa’ presente che l’acqua è di marca (Norda di Introbio) ed è del tutto analoga 

(per quantità e imballaggio) a quella recuperabile in qualsiasi attività di vendita di 

essa; peraltro ci è stato segnalato che l’aria sopra il livello dell’acqua è 

prevalemtemente composta da azoto (gas inodore) che rende la bottiglia più 

rigida e sicura dal punto di vista microbiologico. 

Il lotto in questione è di recente imbottigliamento e, dato il grande consumo, non è 

stato conservato durante l’estate. 

 

Il giorno 8 novembre u.s. il Presidente della Commissione si è nuovamente recato 

presso i locali mensa in presenza della Dr.ssa Perusini di Union Chef; si è provveduto 

ad un nuovo controllo di bicchieri e bottiglie 

e le bottiglie distribuite ai bambini sono state tutte preventivamente aperte e 

valutate per eventuale presenza di odori; da questa procedura non è risultata 

alcuna anomalia e nessun bambino in tale giornata ha riferito  

di problemi con l’acqua. In attesa delle analisi delle prime bottiglie si è quindi 

chiesto alle addette alla distribuzione dei pasti, e alle insegnanti, di aprire e 

annusare preventivamente le bottiglie prima di distribuirle. 

In data 9 novembre, malgrado questa procedura non avesse segnalato problemi, 

qualche bambino si è nuovamente lamentato anche se l’ulteriore controllo delle 

insegnanti presenti non abbia evidenziato problemi. 

 

Il 10 novembre u.s. non è stata rilevata alcuna segnalazione dai bambini. Nella 

stessa data ci è stata consegnata da Union Chef la relazione dell’analisi completa 

dell’acqua a seguito di specifico reclamo ad Acque Minerali d’Italia SpA che 

comprende le etichette Norda, Sangemini e Gaudianella. 

Dalla relazione consegnata (consultabile sul sito del Comune di Vercurago alla 

pagina della mensa scolastica) viene certificato che l’analisi organolettica, 

chimica e microbiologica non evidenzia difformità a quanto dichiarato in etichetta 

o anomalie; in riferimento al lotto segnalato, imbottigliato il 10/10/2022 (124.413 



bottiglie) e completamente distribuito, non sono giunte altre segnalazioni se non 

dalla scuola di Vercurago. 

Dall’analisi si evince quindi che non vi è alcun problema né alcun rischio nel 

consumo dell’acqua distribuita in mensa.  

Le possibili cause delle segnalazioni, prevalentemente soggettive, sono da 

ricercare quindi in altri contesti, che la Commissione, anche con la collaborazione 

di Union Chef, cercherà di identificare con ulteriori indagini. 

Il presente rapporto sarà allegato al verbale della prossima riunione della 

Commissione. 

 

Firmato 

 

I membri della Commissione Mensa 


